

みなみりっせいつうしん 南立誠通信



NO.2 令和2年5月7日 文責 校長
築こう（気づこう）南立誠の輪（和） 津市立南立誠小学校 TEL227-5248

本日（5月7日）、子どもたちが登校してくることを楽しみにしていましたが、新型コロナウイルス感染症拡大を防ぎ、子どもたちの命と健康を守るため、臨時休校期間を5月31日まで延長することになりました。このことにつきましては、4月28日に津市教育委員会作成の保護者様あて文書「臨時休業期間の延長及び家庭での過ごし方について」をきずなメールでお知らせいたしました。各ご家庭におかれましては、学習のことや、自由時間の使い方など、お子様と話しあわれたことと思います。学校においても臨時休校期間が長くなり、教科書及びそれと併用できる教材等に基づく家庭学習の作成をしたり、学校が再開した時、子どもたちにとって楽しくわかる授業の準備をしたりしています。みんなで知恵を出し合い、力を合わせてより良い方向に進みたいと気持ちを一つにしています。

本日の家庭訪問では、お子様が臨時休校期間中に取り組んだ学習課題を受け取り、次の家庭訪問までの学習課題をお渡しします。各担任がお子様の家庭学習の確認を行い、次の学習課題の出し方を考えたり、学校が再開した際の指導の在り方を考えたりします。

「これまでに、学習課題として配布されたプリントを学習するうえで、進め方等の手引きとなる資料があると助かります」という保護者様のご意見をいただきました。保護者の皆様には、家庭学習にご協力をいただいていることに感謝するとともに、このご意見に応えられるよう家庭学習に役立てていただければと思います。お子様が学習を始める際のお声がけや、学習を進める中でのお声がけをお示しできればと考えています。また、以前、IDやパスワードをお伝えしました「みんなの学習クラブ」（日本コスモトピア）については、小学校1年生から中学校3年生まで、教科書に対応したプリントや動画解説が利用できることから、次回からどの学年においてもプリントを印刷して配布したり、動画解説の紹介をしたりします。そのほか、「子供の学び応援サイト」（文部科学省）、「津市学び応援サイト」（津市教育委員会）、「NHK for school」（NHK）にもたくさんの学習に役立つ内容が収録されていますので、学習に関連する動画等を紹介していきます。

4月23日付、文部科学省からの「新型コロナウイルスによる緊急事態宣言を受けた家庭での学習や校務継続のためのICTの積極的活用について」の文書に「各自治体及び家庭におけるICT環境整備の状況に配慮しつつ、あらゆる機会にICTを最大限にご活用いただくことが子どもたちの学びの機会の保障に効果的であることから、家庭においてもICTを積極的に活用いただきたいと考えています」と表記されています。また、津市教育委員会からの保護者様宛文書の中でもICTの活用について推奨していますように、本校におきましても、ICTの活用による学習についても進めていきたいと考えています。つきましては、今後の対応に必要となることから、別紙「ご家庭のインターネット利用環境に関する調査」にご協力をお願いします。そのほか、本校のホームページについても、保護者の皆様にご利用していただきやすいように改善していきますので、皆様からのご意見をいただきましたら幸いです。

家庭での過ごし方について

子どもたちが元気に学校に登校できる日が早く来ることを願い、3密（密接・密集・密閉）を回避する日常生活を送っておられることと思います。子どもたちも家庭内で生活する時間が長くなり、通学していた時と比べて規則正しい生活を送るのが難しいのではないのでしょうか。子どもの就寝時刻が遅くなり、朝遅く起きるという生活リズムに慣れてしまうと、学校が再開された時に心身のストレスを感じるのではないかと思います。そうならないよう、子どもの起床や就寝、食事の時間など学校がある時のように規則正しい生活が大切であると思います。引き続き、各ご家庭で気を付けていただければと思います。

また、家庭で過ごす楽しみ方について、各ご家庭で相談して行っておられることと思います。子どもたちが登校してきたときには、聞いてみたいと思います。私は、自分が子どものころに家で父親や友達とよく将棋をしました。新しい差し手を考えたりして、飽きることなく何度も夢中になって将棋をしました。それから、何十年間が経ち、自分の子どもが小学生のころには、お風呂上りに毎日将棋をしました。いつも3回したのではないかと思います。1回ずつ勝ち負けが決まり、3回目が本当の勝負みたいな感じだったと記憶しています。その他、最初は柔らかいボールを使い、子どもと何度もキャッチボールをしました。私の思い出話につきあっていただきありがとうございます。

最近、読書が楽しみの一つです。先日、「日日是好日（にちにちこれこうじつ）」という本を読みました。この本を読んでいると、勇気づけられる言葉がいくつもあり、励まされました。また、自分を見つめさせてくれ、素直な気持ちになりました。この本を読まれた方と感想の交流ができればと思います。そのような日が来るのを楽しみにしています。

今後の予定について

子どもたちの健康と安全を最優先に考え、新型コロナウイルス感染症への予防策として、次の教育活動が中止となることにご理解をお願いいたします。

- ・津市内の小・中・義務教育学校において、水泳指導及び夏季休業中の水泳教室については中止することになりました。
- ・本校で、6月12日（金）に予定していました授業参観及び引き渡し訓練を中止とします。
- ・11月8日（日）に開催が予定されていました「南立誠地区住民運動会」は中止となりました。

臨時休業期間の延長に伴う徴収金額の変更についてお知らせします

- ・6月分の給食費は徴収しません。
- ・7月分以降の給食費は、給食実施回数にもとづいて給食費を調整します。給食実施回数の目途がつき次第、給食費の変更についてお知らせします。
- ・そのほかの学年費やPTA会費とスポーツ振興センター掛金は予定通り徴収となります。尚、状況の変化により再度変更になる場合もありますのでその際はご了承ください。